市政報告 3 并 Vol.4 例会では今後 18 谢 た第 遛 0) 基金の正し ② に の場でお伝したい 0) は①と いくのかという点です 市 からは市債の繰り上げ 整備 Ш の故郷づくり加 崎市議会議員 の解消、 を中心と 移動時 た鉄道 矢沢たかお 蕳 沶 短縮が 侇 広さを誇ります。 の水源でもあります かし現状、 心取得の割

が決定。 れてい 休止後はどのように活用し までどのように運用され、 億円が存在した基金が現在 はこの事業ための基金とし 中心に敷設しようと進 平成24年度 いましたが25年に休止 私が市に質したの (までで111 弁でした。 に関しては、 の長編成化、 (高津区) 残りのおよそ9 の工事、 南武線津田 横浜 (市営地 億 南武

2年に休止が決まった川崎

貫鉄道の実現に向けて

いた基金の

使途に

どを利活用した新しい都市

習に積極的に取り組む姿勢

見られます。

ました。

市としても この点を市 ュニティバスやタクシー

地

域の子どもたちが環境学 ます。水源に関しては、

して問うと、市は

コミ

れ

は主に3つです。

①平成

の中、

私が今回質問

じた

から麻生区

はでの南

動

俥

逾

ることとなっているという 事費にも2億7千万円充て 開業するJR小田

こと

28 年

度の予算特別審査委

縦

**科貫鉄道基金、** 

また、

今年3月に川崎 してお

|栄駅のエ

やはり北部地域の不便解消 ために蓄えた基金の

なげるべきだと訴えま また具体的な施策に

されているなど、

利活用に

ても不便があると思わ

黒川道路までの土地が分断 ないことや水源地から 還

とし

7よそ21億

掲げられてい

、ました。

か

ŏ

%

場

こと4 1

進捗

整備に関

が 81

また平安 内有数(

が使途は

会などが行われ

Ш

崎

縦貫鉄道とは川

いて、

②豊かな自然や湧

地がある菅生緑地の整備

(3)

交通の整備に充てるとの答 同事業の意義には 鉄の延伸など鉄道ネット クと路線バスなど地 र्गा 北部 の特徴を踏まえた取組をし 進めながら近隣 えを得ました。 ていきたい」とい 交通システムの運用実験を

なども視野にいれ、

いう旨の答

策定に併せて用地取

得

は感じており、

圃

が遅

ñ

や駐車場の必要

見直しを含めて検討すると

答弁をもらいました。

が市が進める緑の基本計

改訂についてです。

は 矢沢たかお ェックしていきます

市民目線を大切に、

をL字に囲むようにあり この緑地は水沢の北部市 備進捗と利活用です。

いきます。

場

今後も積極的

に取り組

もう1点が菅生緑地

の整

の整備は市民の暮ら

.結する内容です

角の促

交通の

利便や、

0